

NOMBRAMIENTOS OFICIALES RECIENTES DE LA CURIA GENERAL

Roma, 9 de Noviembre de 2010

A los miembros de la Congregación de la Misión

Queridos cohermanos,

¡Que la gracia y la paz de Nuestro Señor Jesucristo llenen sus corazones ahora y siempre!

Me gustaría darles más información sobre tres nombramientos oficiales recientes de la Curia General.

El P. **Joe Geders**, nuevo **Ecónomo General** de la Congregación de la Misión, ha aceptado esta responsabilidad con espíritu de fe y de generosidad, es de la Provincia Occidental de USA. Nació el 3 de Agosto de 1956; ingresó en la C.M. el 15 de Abril de 1978 en Perryville, Missouri y fue ordenado Sacerdote de la Misión el 27 de Septiembre de 1984 en San Luis, Missouri. Fue Prefecto de Formación en el Seminario Menor de San Luis después de haber estado al cargo del Departamento de Teología allí mismo. Tiene la Licenciatura de Teología en la especialidad de Liturgia. El P. Geders ha completado los estudios de Dirección Financiera y Asuntos Legales.

El P. Geders ha sido Visitador, y Ecónomo Provincial en la Provincia del Midwest. Ha sido también Director del Centro de Desarrollo para Ministerios, impartiendo programas de educación y formación continua; Director de Desarrollo y Evangelización, Catequesis y Culto en la Archidiócesis de Chicago. Actualmente es el Párroco de Nuestra Señora de las Montañas, una parroquia de unas 800 familias en Jackson, Wyoming, y de la Parroquia de Afton, Wyoming con 150 familias.

La preparación y la experiencia en economía del P. Geders le capacitan para su nueva responsabilidad como Ecónomo General. Le aseguramos nuestras oraciones y nuestro respaldo en su nuevo trabajo. Vendrá a Roma en Enero para iniciar su programa gradual de transición.

El P. **Giuseppe Turati**, nuevo **Secretario General** de la Congregación de la Misión, nació en Como el 7 de Diciembre de 1955. Ingresó en la Congregación el 9 de Septiembre de 1974. Fue ordenado sacerdote el 12 de Abril de 1980.

Tiene una licenciatura en Sagrada Teología (especialización en Teología Moral) y un doctorado en Sociología. Fue profesor de Teología Moral, de Sociología y de Metodología del Trabajo y Ética Profesional.

Fue Asistente Espiritual de una Comunidad Terapéutica de en Milán, de la que asumió la responsabilidad de Presidente. Esta Comunidad se encarga también de otras dos unidades en la ciudad de Milán.

Durante muchos años fue Asistente Regional de los Grupos del Voluntariado Vicenciano de la Región de Lombardía y consejero espiritual de la Sociedad de San Vicente de Paúl para su sección de jóvenes.

P. Turati es responsable de la página italiana de la sección internacional de la Familia Vicenciana. Fue Consejero Provincial en 1999 y en 2009. De 2001 de 2004 a 2010 ha sido el Secretario de CEVIM.

Además del italiano, conoce el francés, el español, el inglés y el alemán.

El P. Turati asumirá su oficio a finales de Enero de 2011.

El P. **Alberto Vernaschi** es el nuevo **Procurador General** de la Congregación de la Misión y de las Hijas de la Caridad. Nació en Rustigazzo de Lugagnano, Valle de Arda (Piacenza) el 7 de Enero de 1939. Ingresó en la Congregación en 1957, estudió filosofía y teología en el Colegio Alberoni de Piacenza y fue ordenado sacerdote en Piacenza el 19 de Marzo de 1963.

Estudió Derecho Canónico en la Universidad Pontificia Gregoriana de Octubre de 1963 a Junio de 1966. Se licenció en Derecho Canónico el 21 de Junio de 1965. Doctorado en Derecho Canónico el 20 de Mayo de 1967

Enseñó Derecho Canónico en el Colegio Alberoni de Piacenza.

Ha servido la comunidad en varios ministerios: Visitador de la Provincia de Roma, Asistente regional de los grupos de Voluntariado Vicenciano de Toscana, Director de las Hijas de la Caridad de Siena y de Roma, superior de la casa de Piacenza, Florencia y Siena. Actualmente es el superior de la casa del Leoniano y Ecónomo Provincial

Ha sido también Vicario Episcopal para la vida consagrada de la Diócesis de Piacenza y Comisario Pontificio de la Familia Monástica

“Fraternidad de Jesús” del Monasterio de Vallechiara de Lanuvio (Roma).

El P. Vernaschi ya ha asumido su nueva misión. Seguirá siendo miembro de la Provincia de Roma y continuará residiendo en el Leoniano.

Acompañemos a nuestros cohermanos con nuestro respaldo y con nuestras oraciones en sus nuevos servicios a la Congregación.

Su hermano en San Vicente

A handwritten signature in black ink that reads "G. Gregory Gay, C.M." with a stylized flourish at the end.

G. Gregory Gay, C.M.
Superior General